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George Tyebcho

Biographie

Avec une formation en cinéma, il insuffle a ses créations une ambiance, une humeur, qui nous emporte dans une
sensorialité luxueuse et tactile. Ses expériences comme directeur artistique dans le cinéma, puis directeur de la
photographie ont permis a George de parfaire sa vision esthétique, elle transpire dans ses ceuvres digitales. Cet artiste
numérigue basé en Géorgie sait créer des ponts, il nous améne sur des scenes uniques et théatrale, il combine des
éléments du surréalisme avec le monde physique actuel pour mieux décrire le temps, par un objet, voiture ou autre objet
spécifique, avec lequel il décrit un avenir qui contraste, une invitation pour une nouvelle vision.

Biography

George Tyebcho is a digital artist based in Georgia. He has an art-director background in cinematography which strongly
influences his theatrical vision and the compositions he creates, giving them a luxurious and tactile quality.

This cinematographer experience has allowed George’s imagination to develop in different directions, leading him to what
he calls his aesthetic vision. That transcribes in his digital artworks, where he combines elements of surrealism with the
physical and material world.

Occasionally, George likes to choose objects that represent the history of a specific period and provide a distinct contrast to
his other visualizations.
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